Итак, вот новый альбом The Strokes. Взволнованы? Полны предчувствий? Вам совершенно наплевать? Порой кажется, будто половина музыкального мира хочет, чтобы группа была лучше, чем она есть на самом деле. «Мы выбрали вас! Вы должны были стать новыми Smiths, а вы превратились в Gene. Свиньи!» Но все-таки мы ждали достаточно долго, так что уж послушаем, чего они там записали…
Macchu Picchu – впечатляющее, уверенное начало. «Одев пиджак из мяса», - поет Джулиан, что, в какой-то мере, верно для всех, что носит кожаное пальто. Или замшевое. Звучит как дарвалдай, но мы точно уверены, что поет он именно это, хотя стиль пения Касабланкаса и наделяет альбом несколькими моментами неразборчивой магии слов: «Засосу, пока не уснешь», «Прям как Дэдди Уорбакс», «От этого заобнимаешь чашу»… часами можно веселить всю свою семью.  
Мы, наверное, прожили бы как-нибудь и без того, чтобы снова услышать Under Cover of Darkness, но никто, как говорится, за уши не тянул слушать хорошие радиостанции. 

Two Kinds of Happiness чем-то напоминает Тома Петти, такая сейчас мода. 

You’re So Right, судя по всему, как раз тот трек, на который Касабланкас намекал, когда альбом еще не был записан: «Хочу сделать что-то в стиле Thin Lizzy, такой кун-фу рок с крутой мелодией из 80-х». В итоге группа сделала все по-своему, но смысл, видимо, заключался в том, что нам на самом деле нужен был еще один его сольный альбом. Хотя мы тот-то еще не успели заездить. 

Taken For a Fool получился бы замечательным треком, если бы у группы по отношению к нему было бы больше энтузиазма. Джулиан придумал отличный припев, завывая: «Понедельник Вторник – это мой уик-энд». Хорошая мысль. В баре наливают быстрее. Но Ник жмет на дурацкую педаль своей гитары, и вся песня летит к черту. Намного попахивает чем-то вроде – шшшшш! - Razorlight.
То, что казалось, может понравиться на Angles, сходит на нет при повторных прослушиваниях. Если бы нам пришло в голову писать рецензию после первого прослушивания, мы бы назвали новый альбом возвращением к форме. Но чем чаще слушаешь его, тем меньше хочется его хвалить. И где-то посередине он теряет свое настроение, будто в альбоме всего половина песен и энтузиазма, необходимого для полноценного альбома. 

Games звучит так, будто его записала группа, которая выступала на разогреве Classix Nouveaux в Финляндии в 1982 году.

Call Me Back должен был стать медленным и грустным треком, но оказывается медленным и скучным.
Gratisfication (мда), видимо, не хватило еще немного для того, чтобы довести бодрый power pop до ума. Трудно не представить себе, как каждый из членов группы играл свою партию, в то время пока все остальные стояли за стеклом аппаратной и бормотали: «Слушай, что этот недоделок делает своими недоделанными ручонками на своем недоделанном инструменте. Вот дебилоид!» Если бы The Strokes на самом деле было не наплевать, они бы устроили групповую терапию a la Metallica. Хотя если бы мы были на их месте, нам тоже было бы наплевать.

Все, что мы можем сказать – группа не получила удовольствия от записи альбома. Отсутствие Джулиана во время репетиций стало основной версией получившейся дисгармонии, как и компромиссы, на которые пришлось идти для того, чтобы удовлетворить прямо противоположные музыкальные пожелания разных членов группы (когда ж до вас, люди, дойдет – демократией дела не решишь!) Но несмотря на все их блеяние, это не плохой альбом. Он легкий, мелодичный и полный идей. Но он вряд ли станет чьим-то любимым альбомом года. И несмотря на мнение большинства критиков, мы бы сказали, что он не так хорош, как First Impressions of Earth 2006 года. Вот тот нам понравился! У нас, как у настоящих фэнов, отношения с The Strokes вполне вписываются в шаблон всех остальных долгосрочных отношений: мы дорожим воспоминаниями наших первых лет вместе и отказываемся признать, что ничего этого больше не повторится. Они выглядят как и прежде, они звучат все также, но волшебство ушло. Дело не в них, дело в нас. Нам нужно что-то, чего они нам дать не могут, и будет нечестно ожидать от них чего-либо. Пора идти дальше.
So that new album by The Strokes then… are you excited? Are you apprehensive? Will it not make one iota of difference to your lives? It sometimes feels as if half the music world is willing the band to be better than they are. “We chose you! You were going to be the new Smiths and you turned out to be more like Gene. Bastards!” Still, we’ve waited this long, might as well give the thing a listen…
Macchu Picchu is an impressive and confident start. “Wearing a jacket made of meat”,  sings Julian which, in a way, is true of anyone in a leather coat. Or a suede one. It sounds like a mondegreen but we’re pretty sure it isn’t, even although Casablancas’ singing style throws up several moments of misheard magic throughout the album: “I’ll suck you to sleep”, “Just like Daddy Warbucks is”, “That could make you hug the bowl”… hours of fun for all the family.

We could probably live without hearing Under Cover of Darkness again, but that’s our fault for listening to nothing but 6 Music all day.

Two Kinds of Happiness sounds a bit like Tom Petty, as is currently the fashion. 

You’re So Right seems to be what Casablancas hinted at when he said of the then unmade album: "I want Thin Lizzy-style, kung-fu rock with cool 80s melodies,". Ultimately the band had other ideas, but the lesson seems to be that what we really required was another solo album. Not that we played the first one much. 

Taken For a Fool would be glorious if the band were happier about it. Julian comes up with a great chorus, wailing “Monday Tuesday is my weekend”.  You’d certainly get served at the bar quicker. But then Nick hits the wacky pedal on the guitar and it all goes a bit shit. It’s a little bit, whisper it, Razorlight. 

What we’re finding is Angles diminishes with repeated listens. Had we reviewed it after our first hearing we might’ve been tempted to cal it a return to form. But the more we play it the less we feel inclined towards praise. And it clearly loses its way half way through, as if there were only enough songs and goodwill to stretch to an EP.

Games sounds like a band who probably supported Classix Nouveaux in Finland in 1982. 

Call Me Back is supposed to be the slow sad one but turns out just to be the slow boring one.

Gratisfication (oh dear) probably needed another few attempts to get the peppy power pop to gel. It’s hard not to imagine each band member playing their part while the others stand behind the control room glass muttering, “Listen to that stupid cunt and his stupid hands doing stupid things on his stupid instrument. What a stupid cunt.” If The Strokes really cared they’d have gone into band therapy a la Metallica. But if we were them, we wouldn’t bother.

We all now know the band didn’t enjoy making this record. Julian’s absence from the sessions has been cited as a reason for the disharmony, as has the compromises made to various band members' conflicting musical desires (when will you people learn, democracy doesn’t work). But for all their bleating it’s not a bad record really. It’s light, melodic and brimming with ideas. But it’s not going to be anyone’s favourite album of the year. Despite the view of most critics, we’d say it’s not even as good as 2006’s First Impressions of Earth. We liked that one! As fans, our relationship with The Strokes is much the same as any long relationship: we treasure the memories of our first few years together and refuse to accept we’ll never feel quite the same way again. They look the same, they sound the same, but the magic has worn off. It’s not them, it’s us. We just need something they can’t give and it’s unfair to expect it of them. It’s time to move on.
